



**Kinderzentrum Knittelfeld**  
Gabriele Schafarik

+43 677 620 607 88  
office@kinderzentrum.at



## KiZ Kinder eröffnen Tanzsaison

**Unsere KiZ Kinder haben heute ihr erste Kinderdisco veranstaltet.**

Es gab Zaubermocktails und super Musik. Sogar den Eintritt betreuten die Kinder selbst. Es war eine super Gelegenheit mal so richtig Gas zu geben und ein genialer Auftakt für unseren Großen Ball der Kleinen ? am 10.2. im Kulturhaus. Und unsere Friedensfahne? ist heute auch fertig geworden? und die Kinder habe sie mit Begeisterung hissen können?.

Auch morgen erwartet euch ein tolles Programm?. Komm vorbei immer mittwochs und donnerstags von 15:30 bis 18 Uhr für Kinder von 6 bis 13 Jahren kostenlos.

